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B158Ortsumgehung Seefeld
Ihr Schreiben vom 27.11.2020
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Sehr geehrter Herr Kulicke,

Ihre Forderung zum sofortigen Beginn der Planung für die Ortsumgehung (OU)
Seefeld kann ich nachvollziehen. Die Maßnahme ist Bestandteil des Bundesver
kehrswegeplans 2030 und wurde als vordringlich eingeordnet. Die für 2030 prog
nostizierte Verkehrsbelastung der B158 verzeichnet eine steigende Tendenz ge
genüber der momentanen Verkehrsbelastung. Auch vor dem Hintergrund der Be
rücksichtigung der Belange aller Verkehrsteilnehmer ist der geforderte Hand
lungsbedarf nachvollziehbar.

Daher gab es zwischen Ihrer Verwaltung, der Gemeinde Ahrensfelde und dem
Landesbetrieb Straßenwesen Brandenburg (LS) am 09.12.2020 eine gemeinsame
Abstimmung zum Achsenentwicklungskonzept Ahrensfelde - Wemeuchen. Hier
bei wurden verschiedene Themen erläutert und abgestimmt. Unter anderem wur
den bei dem Gespräch auch die künftigen Linienführungen der Ortsumgehungen
Seefeld und Blumberg hinsichtlich der Flächenfreihaltung und daraus resultierend
der Bereitstellung von Flächen für die Entwicklung von Wohn- und Gewerbegebie
ten entlang dieser Achse diskutiert. Auch unter Berücksichtigung des Aspekts der
Entwicklung Ihrer Gemeinde ist die Forderung nach einer zügigen Realisierung
der Ortsumgehung verständlich.

Momentan wird im LS u. a. eine Vielzahl von Bedarfsplanmaßnahmen im Pla-
nungsprozess betreut. Die Kapazitäten des LS sind daher mit den in Planung be
findlichen Maßnahmen an Bundes- und Landesstraßen ausgelastet. Eine sofortige
Aufnahme der Planung für die Ortsumgehung Seefeld kann ich Ihnen aus diesen
Gründen nicht in Aussicht stellen. Ich gehe jedoch davon aus, dass ein Planungs
beginn im Jahr 2025 denkbar wäre. Für eine Neubaumaßnahme ist mit einem um-
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fangreichen Planungsprozess von mindestens 10 Jahren bis zum Baubeginn zu
rechnen. Ein Baubeginn bis Ende 2024 ist demzufolge bereits aus jetziger Sicht
nicht realistisch.

Ich bedaure, Ihnen zum jetzigen Zeitpunkt keine positive Nachricht zukommen
lassen zu können.
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